
 

 

2017/6/28 【第 1060回】 

6月 21日の出席率 

会員在籍者数       35名 

会員出席者数       23名 

会員欠席者数    12名 

本日の出席率  69.70％ 

前々回訂正出席率 85.71％ 

6月 28日の卓話 

  今年度最終例会（夜間）       

『 退 任 挨 拶 』 

 

  

7月 5日の卓話 

新旧役員引継式 

『 三 役 就 任 挨 拶 』 

 

 

 
 

≪第 1059 回例会報告 2017年 6 月 21 日≫ 

司会：大西会員 

■点鐘：髙橋会長 

■ロータリーソング斉唱 

「それでこそロータリー」 

：ソングリーダー 小林委員 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」 

東京臨海 RC ﾊﾞｰｼﾞｮﾝ唱和：栗山副会長 

■来賓紹介：髙橋会長 

ゲストスピーカー 福田英二様 

東京青年会議所 江戸川区委員会 書記幹事 宮田洋樹様  

■ビジター紹介：入澤会員 

永松何奈子様（宇佐八幡 RC） 

山口幸一様（東京城東 RC） 

平田善信様（東京東江戸川 RC） 

■ご挨拶：公益財団法人 東京青年会議所 江戸川区委員会 

書記幹事 宮田洋樹様・佐久間裕章様 

     わんぱく相撲大会ご報告と御礼 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長報告：髙橋会長 

・ひろ君を救う会より、以前、アメリカでの心臓移植手術へ

の寄付金をお願いしてましたひろ君ですが、5月に思いが

けず国内で移植手術を受けることができ、経過も良好で、 

 

6 月 1 日に退院し、補助人工心臓装置からも解放され、部

屋の中をひとりで嬉しそうに歩いているほど順調に回復

しているそうです。皆様からの募金は、ひろ君と同じよう

に海外での移植を目指して病気と闘っている子供に分配

させて頂くとのことです。 

・バナー贈呈：永松何奈子様（宇佐八幡 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告：佐藤幹事 

・6 月の理事役員会報告をメールボックスに配布しました。 

■委員会報告 

・次年度 SAA委員会(佐藤大輔次年度委員長) 

 次年度例会のビジター受付当番・司会当番・ニコニコ・ソ

ングリーダー・テーブルリーダー担当表を会員皆様のメー

ルボックスに配布しました。 

・国際奉仕委員会（酒井委員） 

 アトランタで行われました世界大会に、当クラブからは佐

久間栄一ご夫妻、田村ご夫妻と私で出席してきました。 

・次年度国際奉仕委員会（入澤次年度委員長） 

 「第 14回ロータリー韓日親善会議 2017」が、2017年 9月

23 日（土）韓国のグランドハイアット・ソウルで行われ

ます。登録料：16,000円。登録希望の方は、臨海 RC事務

局へお申込下さい。締切：7 月 19日。 

■出席状況報告：佐久間裕章委員 

⇒詳細は 1頁バナー下に掲載。



 

 

今週のメイクアップ（6/11～6/21） 

■ニコニコ BOX 報告：尾身会員 

(ご意向)髙橋映治会長、一年間お疲れ様でした。本日、大

分県宇佐市より宇佐のプレミアム焼酎「兼八(かねはち)」

をお持ちしました！次週の納会で皆さんとはじけて下さ

い！：永松何奈子様（宇佐八幡 RC） 

(ご意向)今日は！本日も宜しくお願い致します。 

：平田善信様（東京東江戸川 RC） 

(ご意向)福田英二様、卓話宜しくお願い致します。：小林会

員、髙橋会長、栗山副会長、佐藤幹事、勝間田会員、尾

身会員、井上会員、入澤会員、須藤会員、田村会員、佐藤

大輔会員、大西会員、小松会員、本多会員、酒井会員、中

村会員、山田会員、笹本会員 

(ご意向)今年もいろいろお世話になりました。会長、幹事、

副会長お疲れ様です。：斉藤会員 

(ご意向)髙橋会長、昨日は健康診断、ありがとうございま

す。：佐久間裕章会員 

 

 

■卓  話 （紹介者：小林健一郎会員） 

『かなでの 2年間 ～地元とともに～』 

 

暮らしの保健室 かなで 

 室長 福田英二様 

 

 

 

 

 

■点鐘・閉会：髙橋会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冷製ビーツのコンソメスープ 

ミートボールと野菜のカレー 

烏賊とクレソンのサラダ 

白桃のシャーベット フルーツ飾り・コーヒー 

＜東武ホテルレバント東京 宴会洋食調理長 佐藤均様＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

退任のご挨拶  
 

会長 髙橋 映治 
皆様、一年間、大変お世話になりました。 

過ぎてしまえばあっという間の一年間でした。

大変優秀な幹事と副会長に支えられて、大き

なトラブルも無く、また、新たな仲間も加えら

れて大変嬉しく思います。 

今年度は、RE-５の幹事クラブということで、

大雨の中、江戸川区民祭に出展したり、次々年度２５周年該当

年次の人事で紛糾したりと、その時は大変な思いをしましたが、

過ぎてみれば良い思い出となりました。これも、皆様のご協力で

なんとか上手く形にすることができたからです。改めまして御礼

を申し上げます。 

他にも米山奨学生のコーリー君も一緒に皆さんと参加した親

睦旅行の沖縄 IM や、地区補助金での浄水器設置を見に行った

バギオ訪問や、新年早々の台北への姉妹クラブ訪問など、会長

としてとても良い経験をさせていただきました。 

次年度は幹事として、栗山会長を支えていきますので、より一

層の皆様のご協力とご支援をお願いいたします。 
 

 

副会長 栗山 義広 

             皆様のおかげを持ちまして、無事に１年間楽

しく 副会長を務めることができました。皆様、

本当にお世話になりありがとうございました。 

今年度は、髙橋会長、佐藤幹事と共にロー

タリーについて、いろいろと学んだ１年になりま

した。そして、この１年間で特に感じたことは、 

入会５年未満の若手がとても成長したことでした。 私自身、若

手だと思っていましたが、当ロータリーの平均年齢と同じ５０歳

であることを自覚しました。 

若手の成長により、本当に共に成長し合える楽しい仲間になれ

たことは、この１年の大きな収穫でした。 

そして、諸先輩方とも家庭集会などを通じて、コミュニケーショ

ンを活発に取ることが出来て、最高のクラブになったと思ってお

ります。 

今後も引き続き、仲間と共にクラブ愛を深め、奉仕の理想を

追求していきたいと思います。 

１年間のご協力に感謝致します。 
 

 

幹事 佐藤 正樹 
             臨海ロータリークラブの皆様、1 年間大変お

世話になりました。 

1年間務めさせて頂き、改めて感じたことは、 

「皆様があってのクラブ運営であること」「皆

様に支えて頂かなくては何もできない」というこ

とです。 

お陰様で髙橋会長年度も、無事に終わろうとしています。会

長ターゲットである「笑顔と人の和」の実現に向け、鈴木クラブ奉

仕委員長を中心に皆様にご尽力頂けたことで、クラブ奉仕部門

の充実＝クラブ活性化が出来てきたのではないかと感じており

ます。 

 改めまして、髙橋会長、栗山副会長、理事役員の皆様、各委

員長の皆様、会員の皆様、そして事務局 佐藤さんに心より感

謝申し上げます。大変お世話になり、誠にありがとうございまし

た。 
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番外編： ＜今日のメニュー（6月 21 日）＞ 

今井忠会員（足利東 RC） 

佐藤大輔会員(東京米山 REC) 

地区納めの会（今井忠会員・入澤昭彦会員・斉藤実会員・笹本

寛治会員・佐藤正樹会員・髙橋映治会員・山田晃久会員） 

次年度第 2 回会長幹事研修セミナー（栗山義広会員・髙橋映治

会員） 

７月５日（水）は、新年度初例会です。 

例会開始時間 5分前より新旧引継式を行います。 

早めのご参集をお願い致します。 


